



posteriormente implicados en más acciones que la Asociación va desarrollando. Sin embargo, hoy día ya lideran y ejecutan proyectos propios como puede ser la Feria de Playmobil o el Ciclo de Teatro Infantil de calle.

El buen ambiente, la acogida, sentido de pertenencia, respeto y las oportunidades dentro de la institución hace que el grupo joven crezca cada año y que cada curso venga cargado de nuevas incorporaciones.

La Cabalgata como entidad civil, muestra de esta forma pública a la sociedad la apuesta por los jóvenes. Cada uno desde su realidad, desde su tiempo y lo más importante, desde sus capacidades demuestran que el trabajo, compromiso y constancia no solo es cosa de mayores, también se entiende en el lenguaje de los jóvenes.

El grupo joven que ya lo avalan años, también lo avalan historias y anécdotas de

vivencias que pertenecen o han pertenecido al mismo. Las más importante para mí, se la llevan ELLOS y muchos sin darse cuenta, lo llevan en el currículo oculto de su vida. Algunos han aprendido a trabajar con personas más mayores, otros han conocido amistades que hoy se han vuelto inseparables, otros a la importancia de la organización, han sabido valorar el significado de sacrificio y pienso que todos han aprendido o aprenden a dar sin recibir nada a cambio.

Desde aquí mi agradecimiento a todos los que han formado y forman parte de este grupo joven, porque ellos son responsables del magnífico presente que tenemos. ¡GRACIAS!

Quien invierte tiempo en los demás, invierte en tiempo en construir una sociedad más justa y solidaria. ¡Felicidades por ser presente y futuro de la Cabalgata de la Alcalá!

Por Juan de Dios González

★ Un recorrido nuevo

Horario de las Visitas

- **12:30 h.** Santuario Ntra. Sra. del Águila Coronada
- **13:15 h.** Entrega de las llaves de la Ciudad en el Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra
- **13:45 h.** Residencia La Milagrosa
- **14:15 h.** Convento Hermanas Clarisas
- **14:45 h.** Residencia Geriatros
- **15:15 h.** Residencia Cristo de la Salud
- **15:40 h.** Parroquia de la Inmaculada, veneración a San Mateo, patrón de Alcalá
- **16:15 h.** Residencia Guadaíra
- **16:35 h.** U.E.A. Moreras

Nuevo recorrido de la Cabalgata:

- **Salida 17:00 h.**
Avda. Escultora la Roldana > Alcalá Zamora > Sagasta > Plaza de Beca > Pepe Corzo > Antón de Medellín > Alonso Gascón > Avda. Princesa Sofía > Federico García Lorca > Jorge Guillén > Esperanza Macarena > Avda. de los Claveles > José Ortega y Gasset > Malasmañanas > Garci Pérez de Vargas > Fdo. Arias de Saavedra > General Prim > Pepe Luces > San Sebastián > Cristo del Amor > Gutiérrez de Alba > EL Paraíso > La Plata > Plaza Cervantes > la Plazuela, Mairena > Plaza de Beca > Avenida 28 de febrero > Avenida Salud Gutiérrez, Zuloaga > Escultora la Roldana > Escultor Duque Cornejo.
- **Llegada 21:30 h.**

Coordina: Pepe Corzo | Maquetación: Rafael Rodríguez



C/ Escultor Duque Cornejo, 4. Alcalá de Guadaíra, 41500 - Sevilla.

www.cabalgatalcala.com

✉ cabalgata@cabalgatalcala.com

☎ +34 633 40 86 27

★ **Saluda** Cuando la Cabalgata de Alcalá emite su primer Heraldo, allá por septiembre de 2005, su objetivo era crear un medio de información periódico entre la entidad y sus socios y colaboradores, que ofreciera las noticias más relevantes acontecidas en el devenir de la vida de la Asociación, con este número cumplimos el ciento de ejemplares y su dieciocho años de su nacimiento, por tanto su mayoría de edad, pudiendo decir que hemos conseguido el fin pretendido.

Lo anterior, ha sido gracias fundamentalmente a varias de las características de la Cabalgata,

★ **Editorial** Todo lo que perdura en el tiempo, por simple y sencillo que pueda llegar a ser, tiene su importancia y crea sus adeptos, me viene ahora el recuerdo de Juan María Alvertos que siempre lo esperaba con ilusión en su buzón. Es el caso de el Heraldo, un simple folio por delante y por detrás que pretende anunciar lo que está por llegar dejando un hueco para felicitar esas iniciativas personales o comunes que son dignas de ser anunciadas, además de una reflexión o comentario que luce en el Editorial con más o menos acierto, o más o menos propósito. Pues esta hoja cumple hoy con esta edición el número 100 y hemos querido hacer un número más especial conmemorando su permanencia entre nosotros y en agradecimiento a todos los que han colaborado a lo largo de los años y a todos los lectores que con ilusión lo esperan para en dos minutos de lectura rápida y con algún que otro fotograma se pongan al día de todo lo que acontece en nuestra Cabalgata.

Es momento pues de explicar, al igual que hicimos en el número 1, como surgió esta

que son la constancia y la perseverancia, cuando la Asociación inicia un proyecto, lo hace con sentido de permanencia y mejora constante, esto es gracias al trabajo y compromiso de muchos, en este caso, hay que destacar la labor y empeño de nuestro secretario Pepe Corzo, responsable y director de El Heraldo desde el primer número. Estamos convencidos que este medio, aun cuando humilde en las formas, hace y hará cada vez más cohesionada y viva a nuestra Cabalgata.

¡Larga vida a El Heraldo!

Carlos García, Presidente

iniciativa. Como tantas cosas en esta Cabalgata la culpa la tiene el espíritu salesiano que nos rodea. D. Luis Valpuesta Cortés, SDB fallecido en 2006 a la edad de 84 años tenía su propia imprenta como Don Bosco y hacía dos publicaciones especialmente: “la estampita” que era una hoja muy pequeñita en forma de librito con alguna oración, comentario y reflexión, y “La Quincenal” que era un folio por delante y por detrás que como su propio nombre indica se publicaba cada quince días y servía como hoja informativa para los AA.AA. salesianos. Pues bien, esta hoja informativa fue nuestra inspiración para con los socios y amigos de la Cabalgata. Por tanto agradecemos a D. Luis su iniciativa que tanto se esperaba por el módico precio de “una cerveza” y si un mes no se tomaba pues el siguiente mes se tomarían dos, como él mismo decía cuando pedía algún donativo para su sustento. Sin ser periódica nuestra publicación el Heraldo ha mantenido sus cinco números por año, que suelen ser en febrero como resumen del año cabalgatero y los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre como los

meses de plena actividad. Con el deseo de que el Heraldo tenga una larga vida y siga siendo útil y entretenido para todos vosotros me despido con la ilusión de lo que pronto llegará: el Nacimiento de Jesús el Mesías y la llegada de los Reyes Magos para adorarlo. ¡FELIZ NAVIDAD!

★ Un poco de todo

Concursos

Se recuerda que tenemos en marcha los concursos tanto de fotografía como de Nacimientos. Las bases pueden ser consultadas en el siguiente enlace:

<https://cabalgatalcala.com/2022/12/01/ix-certamen-de-nacimientos-de-alcala/> ¡PARTICIPA!

Concierto Sones de la Cabalgata

El 2 de enero a las 13:00 horas en el Patio del Colegio Salesiano tendrá lugar el concierto Sones de Cabalgata a cargo de la Banda Académica Ntra. Sra. del Águila. Donativo 2 €.

V Ciclo de teatro infantil en la calle: Una ilusión para todos

Gracias a la colaboración de ACCIONARTE seguimos con el ciclo de teatro infantil que tanto éxito nos está generando. Quedan dos sesiones por interpretar: una el 22 de diciembre en la Plazuela y la otra el 29 de diciembre en la Plaza la Roldana, en Nueva Alcalá. Las dos sesiones darán comienzo a las 18:30, ¡OS ESPERAMOS!

Presentación del cuento “Martina & la Estrella perdida”, Paola Hermosín

En nombre de todos los que formamos parte de esta gran familia que es la Cabalgata queremos dar las gracias a PAOLA HERMOSÍN por el cuento infantil que este año nos ha regalado. Su presentación y puesta en escena en el Salón Gutiérrez de Alba fue una bendición y lo disfrutamos todos muchísimo. Felicidades.

Campaña de socios

Desde la Comisión de la Cabalgata os animamos a promover esta campaña de captación de socios por el bien de nuestra institución y su obra social. Ser socio de la Cabalgata implica compromiso con nuestra acción social y ser partícipe activo de nuestras actividades. Interesados al final de este número de el Heraldo habrá un modelo de inscripción.

En recuerdo a Antonio Araujo, “Lobito”

El próximo 4 de enero sobre las 13:00 de la mañana descubriremos un azulejo en homenaje al que fuera un colaborador de la Cabalgata incansable, Antonio Araujo Jiménez, “Lobito”. EL azulejo lucirá en casa de una de sus hijas donde Antonio pasó los últimos años de su vida. Os esperamos a todos los que podáis acompañarnos, “Lobito” se lo merece.

Recogida y venta de caramelos

Durante los días 27, 28 y 29 de diciembre se realizará la recogida y venta de caramelos en la sede de la Cabalgata (C/ Escultor Duque Cornejo, 4) en horario de 17:00 horas a 20:00 horas.

Anunciamos el nuevo recorrido de los Heraldos debido a las obras en la calle Ntra. Sra. del Águila

★ Alcalá de Guadaíra, 4 de Enero 2023

Heraldos

18:30 Plaza El Paraíso
Calle La Plata
Plaza Cervantes
La Plazuela
Calle Mairena
Calle Santa Ana
Calle San Sebastián
Plaza la Almazara
Calle Pepe Luces

20 años

20:00 Casa de la Cultura

4 de Enero 2023

Queridos Reyes Magos

CABALGATA DE REYES MAGOS ALCALÁ DE GUADAÍRA

Color, fantasía y Magia

Tres son nuestros ingredientes esenciales en el proceso de elaboración de las carrozas que acompañan a SSMM los Reyes Magos el día cinco de enero por las calles de Alcalá.

El color, de la vida y la esperanza que encontramos en el ejemplo de adoración al niño Jesús, quien encabezará la cabalgata siguiendo a la estrella en el portal más alcalaño. La fantasía como apertura a la imaginación de los niños que sueñan con poder

Adoración de los reyes magos

Estamos a las puertas de una nueva Navidad. No se trata de una Navidad cualquiera sino de una nueva Navidad, la del año 2022. Vamos a celebrar el nacimiento de Jesús, y cuando hablamos y celebramos un nacimiento nunca lo hacemos pensando que se trata de uno cualquiera, sino pensando en que es el más importante para sus familiares y amigos. Pues el nacimiento de Jesús hay que celebrarlo como el que más nos llena, el que tanto esperábamos, el que más nos ilusiona. Atrás quedaron los 4 domingos de adviento y

A nuestro grupo joven de la cabalgata

En este Heraldo que cumple 100 ediciones no podía faltar un espacio para hablar de la juventud de la Cabalgata, de nuestro querido grupo joven. En la actualidad coordinado y liderado por Joaquín Moreno Vázquez quien felicito por aceptar el reto del cargo y animo a que nunca baje los brazos. Permitirme que antes de entrar en materia, quisiera aprovechar para felicitar a Pepe Corzo por mantener vivo este canal de comunicación tan útil para la vida de la Cabalgata. ¡Felicidades! Quizás el tiempo nos hace acostumbrarnos a que la Cabalgata tenga un grupo joven, pero no siempre ha existido este grupo como tal. Es cierto, que siempre se veían por la Cabalgata niños y

representar a sus personajes favoritos de cuentos y películas con las que disfrutaban adentrándose en un mundo de ensueño y felicidad para ellos. Y, por último, no menos importante, la magia de un cortejo en el que los Reyes Magos nos regalan su felicidad más plena, llenando las calles de Alcalá de inéditas sensaciones que impregnan cada rincón para la posteridad de todos los tiempos y generaciones que soñarán con vivir de nuevo el cálido color, la soberbia fantasía cabalgatera y el encanto de la magia.

Por Isidoro Villalba Hernández

en el último hemos celebrado la fiesta de la “Espera”. El nacimiento de Jesús que celebraremos en los próximos días nos ha de servir como un mensaje de Esperanza para los enfermos, los más necesitados y los que están solos. Que esta Navidad sea tiempo de humanidad, de gracia, de paz y de esperanza. Que los Reyes, esos Magos que se postrarán ante el Niño Dios el próximo cinco de Enero, traigan paz para el Mundo, respeto de unos para con los otros, cordura en la toma de decisiones, y mucha felicidad para todos. Feliz Navidad.

Por Evaristo Téllez

adolescentes que traídos por sus padres o abuelos ayudaban en los últimos días de preparativos de las carrozas.

Podemos poner el inicio del grupo joven en la antesala a la celebración del cincuentenario de la Cabalgata. Estoy seguro que el cincuentenario significó mucho para muchos alcalaños que en alguna ocasión habían sentido a la Cabalgata muy cerca y sin duda, fue todo un impulso para la Cabalgata como institución. Uno de los grandes regalos de los que puedo dar fe y que hoy se puede constatar por todos fue la creación de forma oficial del grupo joven. Jóvenes adolescentes de diferentes ámbitos y naturaleza unidos por un interés común: colaborar con la Cabalgata. Los inicios son marcados por la colaboración en la decoración de las carrozas y